

## PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 8. Januar 2019

# Zusammen über 1.000 Jahre bei der Sparkasse

**29 langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind bei einer Feier vom Vorstandsvorsitzenden Markus Schmid für ihre Betriebszugehörigkeit geehrt beziehungsweise in den Ruhestand verabschiedet worden.**

„Ehre, wem Ehre gebührt“, so Markus Schmid, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb, zu Beginn. Er dankte den anwesenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihre langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit und dafür, dass jede und jeder Einzelne von ihnen die Erfolgsgeschichte der Sparkasse in all den Jahren mit entscheidend geprägt hat. „Eine langjährige Betriebszugehörigkeit von zusammen über 1.000 Jahren spiegelt für ihn die Verbundenheit mit der Sparkasse auf jeden Fall wider“, so Markus Schmid.

Auch Willy Herter, Vorsitzender des Personalrats, sprach allen Geehrten seinen Dank und seine Anerkennung aus: „Jubilare und Pensionäre sind der ‚Schatz der Erfahrung‘ eines jeden Unternehmens. Diese Erfahrung, verbunden mit Fachwissen, ist sehr wertvoll.“ Jubiläen seien Meilensteine der Berufslaufbahn, so Herter weiter. Allen Jung-Pensionären wünschte er, dass sie ihren Ruhestand bei guter Gesundheit genießen können.



Der Vorstand und Mitarbeiter der Sparkasse mit den Jubilaren und Neu-Rentnern (sitzend von links): Anne Dieringer, Karin Rögelein, Ute Schweizer, Irmgard Pfister, Cornelia Willmer, Ilka Herrmann, Simone Ulrich und Michaela Henne.

In der hinteren Reihe sind es (stehend von links): Vorstandsmitglied Claus Kimmerle, Personalratsvorsitzender Willy Herter, Thomas Klingler, Edgar Wolf, Manuel Kaupp, Leiter Personalabteilung Achim Kläiber, Werner Zeeb, Manfred Schneider, Silvia Müller, Markus Pfister, Gudrun Jenter-Schreiber, Heinz-Dieter Bantel, Susanne Zimmermann, Jürgen Staib, Bettina Stengel, Vorstandsvorsitzender Markus Schmid.